

Appel à communications (ACFAS, mai 2013, Québec) : La révolution de la science ouverte et de l'accès libre. État des débats et des enjeux

mercredi 6 février 2013 (Date de rédaction antérieure : 6 février 2013).

L'association [science et bien commun](#) organise un colloque qui promet d'être fort intéressant sur le thème de la science ouverte.

Voir la vidéo de la présentation de Benjamin Grassineau ainsi que l'article qui à servi de support à la communication sur le site du laboratoire [GratiLab](#).

Voir en ligne : [Lien](#)